

Kodim Temanggung: Upacara Bendera sebagai Momentum Refleksi Diri

Agung widodo - TEMANGGUNG.GO.WEB.ID

Dec 30, 2024 - 09:16



[TEMANGGUNG](https://TEMANGGUNG.GO.WEB.ID) – Upacara Bendera yang digelar di lapangan upacara Makodim 0706/Temanggung pada Senin 30 Desember 2024 menjadi momen penting bagi seluruh prajurit TNI dan PNS di jajaran Kodim Temanggung. Upacara yang diikuti oleh seluruh Prajurit TNI, baik Perwira, Bintara, Tamtama, serta PNS, berlangsung khidmat dan penuh makna sebagai momentum untuk refleksi diri.

Image not found or type unknown



Upacara tersebut dipimpin oleh Kepala Staf Kodim 0706/Temanggung, Kapten Arm Muhaimin, yang bertindak sebagai Inspektur Upacara. Sedangkan, Komandan Upacara dijabat oleh Danramil Parakan, Kapten Inf Budi Setiawan, dan Perwira Upacara oleh Perwira Seksi Personel Kodim 0706/Temanggung, Kapten Inf Muhson.

Image not found or type unknown



Kegiatan rutin ini tidak hanya sekedar formalitas, namun menjadi momen bagi seluruh prajurit untuk melakukan refleksi diri. Bertindak sebagai inspektur upacara, Kapten Arm Muhaimin menekankan pentingnya bagi setiap prajurit untuk selalu introspeksi diri, meningkatkan disiplin, dan pengabdian kepada negara. "Upacara bendera bukan hanya seremonial belaka, namun menjadi ajang untuk menanamkan kembali nilai-nilai luhur kebangsaan dan profesionalisme prajurit," ungkap Kapten Muhaimin.

Selain itu pihaknya juga mengajak seluruh prajurit dan PNS untuk merenung, mengevaluasi, serta memperbaiki diri demi meningkatkan profesionalisme dan disiplin dalam melaksanakan tugas sebagai abdi negara. Upacara ini juga diharapkan menjadi sarana untuk memperkuat rasa kebersamaan, semangat juang, serta kedisiplinan yang tinggi dalam menjalankan tugas sehari-hari.

Image not found or type unknown



Seusai upacara, seluruh peserta pun mengakhiri kegiatan dengan perasaan penuh semangat dan kesadaran akan pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan dan kedamaian di wilayah Temanggung. Upacara ini menjadi salah satu upaya Kodim Temanggung untuk terus menumbuhkan semangat dan tekad dalam menjalankan tugas mulia sebagai Tentara Nasional Indonesia.